

Brötchenverkauf für den guten Zweck

Die Klassen 9a und 9b starteten im November und Dezember einen Brötchenverkauf in unserer Schule. In den großen Pausen wurden belegte Brötchen und auch Selbstgebackenes verkauft.

Die Einnahmen gut 160 € möchten die Klassen spenden, da es vor allem Kinder gibt, die weltweit und auch in Deutschland dringend mehr Hilfe benötigen. Wir danken allen Beteiligten dafür!

Zum einen bekam die internationale UN- Kinderhilfsorganisation UNICEF und der Laden in Oer Erkenwick diese finanzielle Unterstützung.



„Der Laden“

Das ökumenische Hilfsprojekt für
Menschen mit geringem Einkommen